

## みかん狩り遠足

№.195 2021年12月22日



12月5日のみかん狩り遠 足は、天気にも恵まれ(富士 山は、残念でしたが)31人 というたくさんのお友達が 加しました約17000歩、 かしました約17000歩、 かしました約17000歩、 とかし弱音を吐くことでした。 しかし弱音を吐くそうで というたくで楽しそうで というたくで楽したのお た。今年も大磯、土方様の いしいみかんを沢山収穫、 いしいみがんを沢山収穫、 いしいみがんを沢山収穫、 いしい、 大満足の皆でした。





# 12月27日…今年最後の特別教室

サクラはうすの庭にある大きな 欅。夏は木陰を作り、鳥たちが集 まり、秋にはたい肥となる落ち葉 をたくさん降らせます。自然の恩 恵に感謝です。SDGs 今話題とな り考えていくべき大切なことで す。27日は、日本自然保護協会 の方をお招きしての教室です。さ あどんなお話・活動でしょう。





#### 連絡

#### ※クリスマス会は特別号で。

- ・1月の予定表は、27日までにお出しください。
- ・1月は、今年は**5日**よりの保育となります。5日凧つくりと凧揚げ 6日初もうでとお正月遊び となります。天候により変わります。
- ・7日より学校が始まります、おべんとうをわすれずに。

### 2022年、皆さま よいお年をお迎えください。